

▶ Les chantiers structurants

Accueil > Actus

Paulette Brisepierre, "une grande dame" qui a consacré sa vie au développement des relations franco-marocaines

0

Paris - Le Groupe d'amitié France-Maroc au Sénat français a salué dimanche la mémoire de sa fondatrice et présidente d'honneur, l'ancienne sénatrice Paulette Brisepierre, qui s'est éteinte dans la nuit à Marrakech à l'âge de 95 ans, rendant hommage à "une grande dame" qui "a consacré sa vie au développement des relations franco-marocaines".

Le Groupe "s'incline devant la mémoire" de cette "grande dame qui disparaît, laissant le souvenir d'une élue exceptionnelle au service de la France et de l'amitié franco-marocaine", a déclaré au nom des membres du groupe interparlementaire, le sénateur Christian Cambon.

Dans un communiqué, il dit avoir appris "avec une grande tristesse" le décès de l'ancienne sénatrice, "la plus célèbre des Français du Maroc" qui "a consacré sa vie au développement des relations franco-marocaines".

"Sa gentillesse, son élégance mais aussi son énergie infatigable faisaient l'admiration de tous", écrit-il, rappelant qu'"un hommage national lui avait été rendu au Parlement marocain lors de son départ du Sénat".

De son côté, la ministre déléguée chargée des Français de l'étranger, Hélène Conway-Mouret, a exprimé sa "profonde sympathie" à sa famille ainsi qu'à ses nombreux amis, saluant l'engagement de "toute une vie" de l'ancienne sénatrice française au service de ses compatriotes établis hors de France.

Née le 21 avril 1917 à Bordeaux, Paulette Brisepierre était membre de l'Union des Français de l'étranger. Elle a été élue sénatrice des Français établis hors de France en 1989, puis réélue en 1998.

La défunte était la doyenne d'âge du Sénat de 2001 à septembre 2008, date à laquelle elle avait décidé de ne pas se représenter.

Lundi 9 Juillet 2012

MAP



EDITORIAL

Marhaba !... mais pas aux problèmes



Alors que la crise bat son plein dans plusieurs pays européens et que l'ambiance y est morose, nos chers compatriotes résidant à...

FIL DIRECT

Les chantiers structurants au Maroc : les stratégies sectorielles en marche



Les immenses et multiples chantiers structurants lancés au Maroc, depuis l'accès du roi Mohammed VI au trône, sont...

**ABONNEZ-VOUS SUR
MAGAZINE
MARANCE**

**OÙ TROUVER
MAGAZINE
MARANCE**

**ANNONCER SUR
MAGAZINE
MARANCE**

LA COUVERTURE

**MAGAZINE
MARANCE**

Le Magazine des Marocains du Monde

Rabat, l'avenir se dessine autour du Bouregreg



Interview

Choumicha : "J'ai l'impression que les MRE sont beaucoup plus attachés à leur culture que beaucoup de Marocains installés au Maroc."